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JUSTIFICATIVA 
 
 

A presente propositura tem por finalidade precípua a necessidade da preservação do meio 
ambiente, uma vez que as extrações de minerais para serem utilizados na construção civil 
agridem o meio ambiente e necessitam de medidas mitigadoras quando do seu encerramento. 
Outro fator importante é que cada vez mais a área urbana se aproxima dessas jazidas. 
 
Dados da Prefeitura mostram que o volume de entulho gerado na cidade de São Paulo gira em 
torno de 8.000 toneladas/dia e destes, 4.400 de material limpo, ou seja, concreto ou pavimento 
asfáltico puro. Podemos portanto citar que, na periferia mais precisamente nos terrenos baldios 
e na beira de vias públicas, segundo alguns dados fornecidos por moradores, a quantidade de 
entulho atinja 70% (setenta por cento) dos resíduos sólidos urbanos, ou seja, algo em torno de 
12.000 toneladas/dia. 
 
Além do entulho produzido, e que muito preocupa, é com relação ao depósito desse entulho, 
pois como o volume produzido é enorme, não há áreas suficientes que possam recebê-lo, pois 
estão cada vez mais escassas, tornando difícil a destinação final do referido entulho. 
 
A Prefeitura mantém instalado alguns Ecopontos (locais onde são recebidos entulhos em 
pequena quantidade) no município, e com a implementação do presente projeto, esses 
Ecopontos devem ser ampliados, para ter maior capacidade de absorção dos entulhos. 
 
Com relação aos agregados minerais naturais utilizados pela Prefeitura em suas obras e 
serviços, principalmente de infra-estrutura, porque não substituí-los pelo reciclado de entulho - 
quando não houver comprometimento estrutural - nas mesmas obras e serviços! 
 
A verdade é que a Prefeitura tem um gasto exorbitante com a coleta e destinação final do 
entulho e sendo assim pode com a aprovação deste projeto, inclusive contribuir para o 
desenvolvimento da economia, reduzindo os gastos com a limpeza urbana, incentivando a 
reciclagem para utilização do entulho, alem de gerar mais emprego e renda para nossa cidade. 
 
Por todo o exposto, conto com os nobres pares para aprovação deste projeto, e teremos assim a 
certeza de que estaremos contribuindo para melhoria e preservação do meio ambiente, inclusive 
aquecendo a economia com a geração de mais emprego e renda para nosso município. 


